

El Día de la Cultura Cubana

Categoría: Colaboración Gobierno
Creado: Martes, 20 Octubre 2020 11:44
Escrito por Adrian Pinero Pérez
Visto: 378

Este 20 de octubre se celebra en nuestro país el Día de la Cultura Cubana, instituido por ser en esa fecha de 1868 cuando la ciudad de Bayamo fue tomada por fuerzas mambisas , al mando de Carlos Manuel de Céspedes, y se entonó por vez primera nuestro glorioso Himno Nacional. El histórico acontecimiento se produjo cuando apenas habían transcurrido 10 días del alzamiento de La Demajagua, liderado por Céspedes, dando así comienzo a la Guerra de los 10 Años, y el himno compuesto por Perucho Figueredo y orquestado por el músico Manuel Muñoz Cedeño, surcó el éter.

Ese día Bayamo fue escenario de la primera victoria del Ejército Libertador Cubano contra el coloniaje español, y el canto de guerra y expresión de dignidad y decoro, ha acompañado desde entonces a nuestro pueblo en las diferentes etapas de sus luchas libertarias.